



学校だより

相見小学校だより

宝達志水町立相見小学校

令和5年7月10日(月)

No. 8

文責 清水ひとみ

めざす児童像 : 自ら学びとる子 思いやりのある子 自ら鍛える元気な子

第1回 科学教室 ～5年・6年～

昨年度に引き続き、講師として木谷先生(元金沢子ども科学財団職員・元金沢市立泉野小学校長)が来てくださり、5年生は6月29日、6年生は7月6日に、科学教室が行われました。

テーマは「飛行のひみつを探ろう」でした。普通の紙飛行機から始まり、「イヌワシ型の紙飛行機」「羽が輪の飛行機」「筒形の飛行機」等、見たこともないような飛行機を、木谷先生に教えていただきながら、いくつも作っていきました。そして、飛行機の先端に重りをつけたり、羽の形を変えたりと、試行錯誤をしながら何回も飛ばしていました。様々な紙飛行機の作成や飛ばす活動を通して、より遠くに飛ばすためには、「重心」を前にすることが大切だということに気付くことができました。また、「揚力(ようりょく)」について理解することができました。どうしたらより遠くに真っすぐ飛ぶのか考えながら、楽しく活動する姿が広がっていきました。「家でもやってみたい。」等の感想が多く聞かれました。科学の面白さを感じる事ができたすばらしい体験となりました。



～ いよいよ統合小学校改修工事が始まります ～

今年度は、夏休み中に、児童玄関や階段等の改修工事をするため、これまでのような日程で、サマースクールやプール開放を行うことができません。何かとご不便をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いします。

サマースクールのお知らせ

内容・持ち物等、詳細は、「学級だより」で確認しましょう。

前半：7月21日(金)・24日(月) 8:20～11:00

※21日に、校内水泳記録会を行います。

後半：8月30日(水) 8:20～11:00

※2学期に向けて、夏休み課題の確認・1学期の復習等をします。



一年生が育てたアサガオ

プール開放日

7月21日(金)・24日(月)・25日(火)の午後[13:15～14:55]

※「学校に行くときは自転車に乗らない」となっています。

熱中症・交通安全等、十分気を付けましょう。

※今年度、全校登校日はありません。

プール開放が中止となる場合は、保護者メールで、11時00分頃に連絡します。確認をお願いします。

クリンクル羽咋見学 ～4年生～ 7月3日(月)



ごみの種類や処理の仕方について、教えていただきました。羽咋郡市では、燃えるごみは RDF という固形燃料になります。金沢市などとは違う処理の仕方です。子ども達は、働いている人の工夫や苦勞も感じ取ることができました。また、「自分はこれから何をしたらいいか」を考えている様子も見られました。見学がとても実のあるものとなりました。

古代教室に参加しました！ ～6年生～

6月28日(火)、県埋蔵文化財センターの方々が来てくださり、本校体育館等で、古代教室が行われました。縄文時代のお話を聞いたり、黒曜石の試し切りや火起こし体験をしたりしました。また、縄文土器や弥生土器、打製石器や磨製石器等、数多くの道具を見ることができ、歴史を身近に感じることができました。体験活動では、石で紙が切れることに驚く姿や、なかなか火を起こすことができない姿も見られました。昔の道具を体験することによって、現代の便利さを改めて感じる事ができたようです。



プールを 楽しんでます！



梅雨の時期ではありますが、何とか天気にも恵まれ、全学年において、プールを楽しんでいます。相見っ子の元気な声が響き、笑顔が広がっています。「泳げるようになったよ！」と、うれしい報告も次々とあります。

6年生による 七夕(たなばた) ミニコンサート！ ～7日(金)～

6年生が7日の昼休みに、「七夕ミニコンサート」とネーミングした手作りの音楽会をしてくださいました。思いもよらないプレゼントに、大喜びの下級生の姿がありました。あっという間に音楽室がいっぱいになり、2回にわたって行われました。音楽の時間に学び練習した「ラバースコンチェルト」を披露してくれ、心のこもった音色の重なりと、6年生の真剣なまなざしが心に響きました。



第4回研究授業 通級スマイル教室

7月6日(木)

授業者:米沢 教諭

題 材 名:漢字をチョッキン!

ばらばら漢字パズルを作ろう

本時のねらい:これまでに学習した漢字の部分と
同じ部分を見つけながら、部分ごとに分けることができる。

これまでに練習した漢字のカードの中から、「漢字パズル」を作ったよ。

カタカナ・習った漢字・その他で分類して、色分けもしたよ。仲間の漢字も見付けることができたよ。

